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公的
こうてき

職 業
しょくぎょう

訓練
くんれん

（ハロートレーニング）のこと 

 しごとをやめた人
ひと

が  またしごとを見
み

つけるために  はたらくためのスキルや  知識
ち し き

を  学
まな

ぶことができます。コースは  介護
か い ご

、事務
じ む

、IT スキルアップなど  いろいろあります。無料
むりょう

（0円
えん

）で 学
まな

ぶことができます（ただし お金
かね

がいるコースもあります。また テキストの 

お金
かね

はどは 払
はら

ってください。）。 

 雇用
こ よ う

保険
ほ け ん

をもらっている人
ひと

と  雇用
こ よ う

保険
ほ け ん

をもらうことができない人
ひと

 どちらの人
ひと

も  ハロー

トレーニングを 受
う

けることができます。 

くわしいことは 広島
ひろしま

労働局
ろうどうきょく

のホームページ（日本語
に ほ ん ご

）を 見
み

てください。 

  

求職者
きゅうしょくしゃ

支援
し え ん

制度
せ い ど

のこと 

 「求職者
きゅうしょくしゃ

支援
し え ん

制度
せ い ど

」とは しごとを見
み

つけたい人
ひと

、今
いま

のしごとを変
か

えたい人
ひと

、じぶんのスキルを 

もっと上
あ

げたい人
ひと

などが まいつき 10万円
まんえん

の給付
きゅうふ

金
きん

※（お金
かね

）をもらいながら ハロートレーニング

を受
う

けることができるものです。 

 まいつき 10万円
まんえん

の給付
きゅうふ

金
きん

は 雇用
こ よ う

保険
ほ け ん

をもらうことができない人
ひと

で 一定
いってい

の条件
じょうけん

に

あたる人
ひと

が もらうことができます。くわしいことは ハローワークに相談
そうだん

してくださ

い。 

※この 10万円
まんえん

の給付
きゅうふ

金
きん

のことを 「職 業
しょくぎょう

訓練
くんれん

受講
じゅこう

給付
きゅうふ

金
きん

」といいます。 

ハローワーク 

ハローワーク Tel. 住 所 

ハローワーク広島
ひろしま

 082-223-8609 中区上
な か く か み

八丁
はっちょう

堀
ぼり

8-2 広島
ひろしま

清水
し み ず

ビル１階
かい

から４階
かい

 

ハローワーク広島
ひろしま

東
ひがし

 082-264-8609 東区
ひがしく

光
ひかり

が丘
おか

13-7 

ハローワーク可部
か べ

 082-815-8609 安佐北区
あ さ き た く

可部
か べ

南
みなみ

3-3-36 

 

問
と

いあわせ：雇用
こ よ う

推進課
す い し ん か

 Tel. 082-504-2244 
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た げ ん ご
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Hiroshima NOW 

しごとをさがしている人へ 

公的
こうてき

職 業
しょくぎょう

訓練
くんれん

（ハロートレーニング）を 利用
り よ う

することができます 

ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

 6月
がつ

1日号
にちごう

（p2） 


